



La muestra permanecerá hasta el 29 de marzo en la sala de exposiciones de la T3

Médicos Sin Fronteras lleva sus 'Voces contra el Olvido' al Aeropuerto de Málaga

- Sesenta fotografías para remover conciencias en torno a la lucha por la supervivencia de las víctimas de seis enfermedades que matan a más de 12.000 personas cada día

9 de marzo de 2011

El Aeropuerto de Málaga acoge desde hoy una nueva muestra en sus instalaciones. Bajo el título 'Voces contra el Olvido', Médicos Sin Frontera reúne en la sala de exposiciones de la T3 más de medio centenar de fotografías con la intención de denunciar la lucha por la supervivencia de las víctimas de seis enfermedades olvidadas que matan a diario a más de 12.000 personas.

La ONG presenta en esta propuesta expositiva las imágenes capturadas por el objetivo de Juan Carlos Tomasi en India, Bolivia, Guatemala, Sudán, Costa de Marfil, Camboya, Somalia, Colombia y Armenia, y que ponen cara a la malaria, el sida, la tuberculosis, el kala azar, el chagas y la enfermedad del sueño, a través de las historias de Chanda, Juan, Daniel, Joceline, Sam, Astghik y otras 20 víctimas de estas enfermedades.

Las fotografías de Tomasi permanecerán hasta el próximo 29 de marzo en la sala de exposiciones de la T3, ubicada en la zona de Llegadas. La muestra podrá ser visitada todos los días en horario de 11.00 a 21.00 horas.
